

Le savoir-faire pour lutter contre la faim et les typhons

La pêche durable et la gestion des zones côtières protègent l'environnement et les populations, notamment des typhons.

Les Philippines sont particulièrement touchées par les effets des changements climatiques. Les typhons y sont toujours plus violents et fréquents. Dans ce contexte, œuvrer pour la justice climatique signifie rendre la population plus résiliente en lui fournissant des ressources, des dispositifs de protection, des sources de revenus durables et des informations sur ses droits.

Dans le cadre de son programme aux Philippines, Action de Carême accompagne des communautés vivant de la pêche ou de l'agriculture en leur proposant des formations sur la protection des eaux marines et des côtes ainsi qu'aux pratiques agroécologiques.

« La mer, c'est notre vie : elle nous nourrit et nous donne du travail. »

Norberto S. Cacho, pêcheur



Les typhons sont toujours plus fréquents. Il est essentiel de savoir s'y préparer et de reconstruire, ensemble.

Au large de l'île de Samar, le poisson se fait rare et les familles vivant de la pêche se trouvent en grande partie privées de leurs moyens de subsistance. Le CERD, organisation partenaire d'Action de Carême, les soutient et les informe sur les moyens de lutter contre la pêche illégale. Grâce à des formations sur les pratiques durables, elles apprennent tant à préserver les mangroves et les récifs coralliens pour limiter les effets des typhons qu'à valoriser les produits de la mer et de la côte. La transformation du poisson et la récolte de plantes marines génèrent des revenus supplémentaires.



Les ressources locales sont un atout pour faire face aux catastrophes naturelles.

Le droit de mener une existence digne aujourd'hui et demain, en Suisse et aux Philippines, est au cœur de la justice climatique. Pour cela, l'engagement citoyen est essentiel.

Faire un don

Avec 60 francs, vous soutenez, par exemple, l'organisation de formations sur les méthodes de pêche durables. Merci !



Un projet de:



voir-et-agir.ch/jour9